

La laisse à enrouleur ne convient pas à tous les chiens.

Voici quelques conseils pour éviter les problèmes avec la laisse à enrouleur.

Elle :

N'est pas adaptée pour apprendre à votre chien à bien marcher en laisse.

Ne convient pas aux chiens qui tirent constamment en laisse.

Ne convient pas aux chiens qui n'ont pas appris à vous suivre.

Ne convient pas aux chiens qui n'ont pas appris à s'arrêter quand vous le leur demandez.

Ne convient pas aux chiens qui ne reviennent jamais quand vous les appelez.

Je vous conseille de régler vos éventuels problèmes de comportements à l'extérieur avant d'envisager une laisse à enrouleur.

Je devrais aussi ajouter que la laisse à enrouleur n'est vraiment pas faite pour la ville grouillante et trépidante ou les endroits animés, ni pour les endroits confinés (par exemple chez le vétérinaire).

Ah oui et aussi :

Elle n'est pas faite pour faire courir, elle doit être constamment tendue et ne jamais traîner sur le sol.

Ne doit jamais être saisie de la main.

Non l'accessoire lui-même n'est pas dangereux.

Oui l'utilisation que l'on en fait peut causer des problèmes.

Apprenez d'abord à votre chien à « bien » se comporter en promenade.

Donc un bon conseil : **Sa place est dans la poubelle.**



Illustration Patrice Seiler
le chien peut nous faire honte par un comportement inadapté